
 

●不破高校説明会②                        7 月３１日（金） 

 昨日に引き続いて本日も学校説明会がありました。

部活動案内では、各部活の生徒が一生懸命勧誘の声

をかけていました。中でも野球部では部員もちょう

ど９人しかいないことから１年生からでもレギュラ

ーになれる可能性は十分にあり得ることをアピール

していました。岐阜最西端の不破高校から甲子園

を！共に目指す仲間を募集しています。 

 

●不破高校説明会                         7 月３０日（木） 

本日は学校説明会があり、未来の不破高生たちが

不破高校に集まりました。体験授業や部活動を、と

てもいい表情で見たり聞いたりしていました。また、

少し先の話ではありますが、10 月 6 日(火)と７日

(水)には中学生に向けた一日入学も予定しています。

少しでも興味のある方は来てください。将来の不破

高校を作り上げるのは君たちです！！ 

 

●秋季県高校野球西濃地区大会の組み合わせ決定！！        7 月２９日（水） 

 昨日、平成２７年度秋季県高校野球西濃地

区大会兼平成２７年度県下選抜高校野球西濃

地区大会の抽選会が行われました。不破高校

野球部は、８月１０日(月)に大垣日大・１１

日(火)に大垣東・１４日(金)に大垣養老・１５

日(土)に大垣商業・１７日(月)に揖斐と対戦します。部員たちは県大会出場を目標に、暑い

中毎日練習に励んでいます。夏の大会に引き続き応援よろしくお願いします。 

「燃えよ！不破魂！！」 

●救急救命講習会                        7 月２９日（水） 

 不破消防署の方を講師に招き、職員の救急救命講

習会が行われました。心肺蘇生法とＡＥＤの使用に

ついて学び、一人ずつシュミレーションを行いまし

た。 

 いざというときのために、救命処置の流れを頭と

体に覚えこませるのは大切だと感じました。 

 暑い日が続いていますが、熱中症や海・川での事

故には十分気をつけましょう。 



●夏ノ暑サニモマケヌ丈夫ナカラダヲモチ・・・            7 月２８日（火） 

 暑い日が続いています。今日の岐阜県多治見市の

最高気温は３６．９度で全国２位でした。外にいる

だけで汗が滝のように流れる暑さですね！体育職

員室のクワガタも暑さからでしょうか、ひっくり返

ってしまっています。（決して死んではいません。

触ると元気に動き出します。） 

 暑さに負けず、夏休みを満喫しましょう。もちろ

ん課題のことも忘れないようにしましょうね！ 

●ペットボトルキャップをワクチンへ               7 月２７日（月） 

 先日、生徒が校内で集めたペットボトルキャップを

回収して、ワクチンに換えるため、海津市にあるエコ

キャップ推進協会にペットボトルキャップを届けま

した。キャップ 860 個で 1 人分のワクチンに換える

ことができるそうです。本校で集めたキャップはなん

と約 30,000 個にもなりました。これからも、この

活動を継続し、世界の子どもにワクチンを届けたいと

考えています。 

●インターンシップ説明会                     7 月２４日（金） 

 二年生のインターンシップ説明会がありました。

進路指導部長の川瀬先生のお話にもありましたが、

働かせてもらうという意識を忘れず、挨拶や返事等

もしっかりとして、今回の体験を、将来自分が社会

人になったときに活かせられるといいですね。 

 

●お祭りの季節                         ７月２3 日（木） 

 みなさん、何の写真なのか分かりますか？先週から生徒の

みなさんが、あんどんの周りに使用する和紙にイラストを描

いてくれています。 

 このあんどんは、垂井町のお祭りで使用するものです。地

域のみなさまとの関係を大切にし、おおくの事を経験できる

といいです。また、生徒のみなさんがお手伝いしてくれたあ

んどんが、お祭当日にどのように灯されるのかが楽しみです

ね。 

 

 

 

 

 

 



●夏休みも部活は白熱                       ７月２２日（水） 

不破高校では本日も補習、部活動と生徒は積極的に

活動していました。写真はバスケットボール部の活動

です。地区総体も終わり、１０月に行われる選抜大会

に向け、気持ちを一つに練習しています。夏の体育館

は気温も高く、熱中症の危険性が高いですが、水分補

給をしっかりして夏を乗り越え、公式戦一勝を目指し

ます。 

●いつやるの？今でしょ！                     ７月２１日（火） 

 梅雨が明けたはずなのに、まだ蒸し暑い今日この頃。元気い

っぱいに鳴くセミの声に負けまいと、補習に、部活に、進路実

現のための取組に…と不破高生の熱い熱い夏休みが始まりま

した。 

 ところでみなさん課題は先にやるタイプですか？最終日に

残すタイプですか？私は「先にやりたいと思いつつ、結局最後

に残ってしまう」タイプで、毎年後悔をしてきました。みなさ

ん、あなたの課題、いつやるの？ 

今年は例年１週間長い夏休み。充実した夏休みにするために

は、どうするとよいか、よく考えて過ごしてくださいね！ 

●本日は休校です                         ７月１７日（金） 

 本日は休校ですが、不破高 TODAY は更新中

です！ 

日本では「台風１１号」と呼ばれている今回の

台風ですが「ナンカー」というアジア名がつけら

れています。アジア名は全部で 140個あり、140

番目の「サオラー」まで使用されると最初の「ダ

ムレイ」に戻って名前を付けるそうです。ちなみ

に台風 12 号には「ソウデロア」のはずが、国際

名「ハロラ」がそのまま使用されています。 

【参考】「Wikipedia –台風- ( http://ja.wikipedia.org )」 

●夏休み                            ７月１６日（木） 

 台風が接近しているということで、一日早いですが 

夏休みに入りました。台風の影響で雨がどしゃぶりで 

したが、夕方にはやみました。そして、校庭で一輪の 

花が目に留まりました。大雨に負けず、他の花がしょ 

ぼんとしている中でも、力強く咲いている花でした。 

明日から夏休みですが、この花のように、どんな大雨 

が降っても負けない、有意義な夏休みを過ごしましょう。 

 

 



●地区総体まであと３日                     ７月１５日（水） 

 陸上部は、今週の土曜日に地区総体があります。３年

生にとっては、最後の大会になります。今日も気温が３

０℃を超える中、大会での自己記録更新を目指して、厳

しいトレーニングに臨みました。地区総体では、１００

ｍ、２００ｍ、１１０ｍＨ、走り幅跳び、走り高跳び、

砲丸投げに出場します。お時間のある方は是非、浅中公

園陸上競技場まで、応援に来てください。 

●意地の１点。不破魂見せる                   ７月１４日（火） 

野球部は先週土曜日、夏の大会の初戦を戦いま

した。結果は１６－１と大敗しましたが、一回の

表裏の攻防は見ごたえがあり、三回表には三塁打

と内野安打で意地の１点をもぎ取ることができ

ました。ヒット数は相手が７本に対し、不破高校

は５本と不破魂を存分に発揮することができた

と思います。この悔しさを忘れず、冬を乗り越え、

夏にリベンジしたいです。明日は多種目で活躍し

ている陸上部についてです。楽しみにしていてく

ださい。 

●週末の不破高校                        ７月１３日（月） 

先週の土曜日に野球部とバスケットボール部が夏

の大会に挑みました。写真はバスケットボールの試合

中のワンシーンです。顧問・選手・マネージャーが一

体となって試合に臨んでいる様子が写真からでも感

じられますね。残念ながら試合には敗れてしまいまし

たが、この経験を生かし、次の大会に臨んでくれるこ

とでしょう。明日は長良川球場で頑張った野球部につ

いてです。楽しみにしていてください 

●頑張っている音が聞こえます                   ７月１０日（金） 

放課後になると、音楽室から吹奏楽部の音が聞こえ

てきます。野球応援用の曲やコンクール曲など練習に

励んでいる音が校舎に響いています。さらに、セミの

鳴き声が一緒に聞こえてくると、今年も夏が来たな、

この季節がやってきたなと耳から季節を感じます。明

日は、野球部やバスケットボール部が夏の大会に挑み

ます。夏が始まりますね。 

 

 

 

 



●あと２日！！                          ７月９日（木） 

野球部の甲子園予選、初戦はこの場でも何度か宣伝

させていただいていますが、いよいよあと二日に迫り

ました。相手は強豪校ですが、顧問、部員一同勝ちを

信じて毎日練習しています。当日、選手にとって皆さ

んの応援ほど心強いものはないと思います。是非、土

曜日９時、長良川球場へ足を運び、応援をお願い致し

ます。 

●OB の方々による部活動激励会！！                 ７月 8 日（水） 

本日の放課後、同窓会を代表して、本校の同窓会長の丹羽豊

次様、副会長の田中寛嗣様・藤塚秀則様から、部活動を頑張

っている生徒の激励をしていただきました。 

生徒は OB でいらっしゃる先輩方のお話に熱心に耳を傾け

ていました。その話の中から、毎年「不破魂」が引き継がれ

ていくのだと実感しました。 

さて、週末にはバスケットボール部と野球部の公式試合が

あります。「不破魂」を胸に、飛躍することを期待しています！ 

●初戦まであと４日！！                       ７月７日（火） 

 第９７回全国高等学校野球選手権岐阜大

会の初戦までいよいよあと４日となりまし

た。 

一昨日は、春まで連合チームで共に闘った

恵那南高校の試合を応援し、最後まで諦めな

い姿に力をもらいました。 

あいにくの天候が続いていますが、選手は全力で取り組んでいます。決戦は土曜日。７

月１１日の第１試合（９時～）、長良川球場にて市立岐阜商業高校と試合をします。全力で

勝利をつかみとりたいと思います。応援よろしくお願いします。  

●｢この味がいいね｣と君が言ったから・・・               ７月６日（月） 

 先週の土曜日、全国高校野球選手権岐阜大会の開会式があり

ました。不破高校の野球部も堂々とした入場行進を見せてくれ

ました。 

 初戦は今週土曜日！いよいよ近づいてきました。試合の応援

に向けて、放課後には応援練習の声が校内に響き渡っています。 

マネージャーもノック練習をする選手の傍ら、一生懸命な姿を

見せてくれました。 

サラダ記念日とは関係がない内容ですが・・・今日はサラダ

でも食べて栄養をつけ、全校みんなで応援していきたいですね。 

 

 

 



●身だしなみ                           7 月 2 日（木） 

 最近は、夏らしい暑さが続いています。そんな中でも、

制服をしっかりと着こなしている生徒が多くいます。カッ

コいいですね！ 

 また、気候が急変し、突然の雨という日もあります。各

自、体調管理をしっかりとして、風邪等を引かないように

しましょう。 

●テストが終わるといよいよ                    ７月１日（水） 

 今日で期末テストが終わりました。残り 2 週間程で夏休

みになります。同時に、3 年生にとって大事な時期に入り

ます。数日すると求人票発表となり、就職活動の本番です。

進路支援室には、過去の求人票やオープンキャンパスの情

報など数多く保管されています。３年生だけでなく、１・

２年生も進路支援室を活用して、来年再来年の自分の姿を

想像できるといいですね。 


